

Musique du jour – Tagada Jones – Mort aux Cons



d'espoir à l'horizon. Cet état des lieux rappelle une chanson sortie il y a quelques années par **Tagada Jones** *Mort aux cons*

Ce morceau, ou plutôt cet hymne, est un appel aux peuples de se réveiller, de prendre son destin en mains et de se débarrasser de toutes celles et ceux qui pourrissent la vie de la population. La chanson déplore qu'aujourd'hui le peuple semble totalement blaser et désespérer et qu'il ne se soulève plus, conscient que les manifestations et les contestations sont ignorés par un gouvernement qui préfère fermer les yeux sur les problèmes du quotidien.

*« Que tu sois noir, que tu sois blanc
Que tu sois chrétien, juif ou musulman
Que tu sois athée ou sans faction
Chante avec nous ce "mort aux cons"! »*

Sources

- www.youtube.com

Musique - 19 juin 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0